

Beschlüsse des Grossen Rates

2. Sitzung vom 21. Januar 2002:

1. Patricia Brunner, Zürich, wird bei einem absoluten Mehr von 32 Stimmen mit 63 Stimmen für den Rest der Amtsdauer 2001 - 2004 zur Untersuchungsrichterin gewählt.

2. Das Gesetz über die Spielautomaten, die Spiellokale und die Kursaalabgabe (Spielbetriebsgesetz; SpBG) wird in zweiter Lesung beraten. In der Schlussabstimmung wird dem Gesetz mit einem Stimmenverhältnis von 47 zu 1 zugestimmt. - Das Gesetz ist zuhanden der Volksabstimmung verabschiedet.

3. Der Revision der Dekrete über die Organisation der drei kantonalen Krankenanstalten wird wie folgt zugestimmt:

Dem Dekret über die Organisation des Kantonsspitals mit 60 zu 0;

dem Dekret über die Organisation der Kantonalen Psychiatrischen Klinik Breitenau mit 59 zu 0;

dem Dekret über die Organisation des Kantonalen Pflegeheims mit 59 zu 0.

4. Der Bericht und Antrag der Spezialkommission 2001/5

"Gesamtrevision der Kantonsverfassung" betreffend Totalrevision der Kantonsverfassung wird in erster Lesung von Art. 71 bis und mit Art. 107 beraten.

5. Dem Wunsch der FDP-Fraktion, in der Spezialkommission 2002/1 „Neubau DMS“ Kantonsrat Werner Winzeler durch Kantonsrat Ernst Gründler zu ersetzen, wird stillschweigend zugestimmt.